Retenez que la Résistance a été un moment considérable dans l'histoire de notre pays. Son action a eu des impacts tactiques évidemment limités mais les renseignements fournis et les actions opérées par les réseaux et les mouvements ont été déterminants.

La Résistance a montré au monde que la France ne s'était pas résignée. Elle a contribué à faire espérer les Français, elle a permis de maintenir l'indépendance de la France face aux Alliés. Elle a permis à la France de reprendre sa place dans le rang des Nations.

Mais la France a payé ses engagements au prix fort.

Le temps ne doit pas nous entrainer dans l'oubli ni endormir notre vigilance.